
主催：船橋市三田公民館       協働：船橋市生涯学習コーディネーター連絡協議会                

令和６年度三田セミナー＜前期＞   

 

                                                            

 

     

 

 

 

 

 

 

 
 

 

                          

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆対 象：１８歳以上 ☆定員：３０人（定員になり次第締め切り） 

☆持ち物：筆記用具、飲み物 

☆参加費：無料  

☆申込方法：６月2日（日）午前10時から三田公民館へ電話か窓口で申込み。   

☆申込先：船橋市三田公民館 ℡ 047-477-2961（午前9時～午後5時） 

    ※６月２４日（月）は休館日 

 

 

令和６年６月２３日（日） 

※当日は記録のため講座の様子を撮影し、ＳＮＳ等に掲載する場合もありますので、ご了承ください。 

 

講師：NPO法人 YYJ・ゆるくてやさしい日本語のなかまたち 

午前１０時～正午  

場所：三田公民館 体育レクレーション室 

ご家族や友人に、またお仕事

や地域でも、何かを伝えたい

時に役立つ、『日本語』の使い

方です！ 

 


